



## La presse



### Absolument génial !

Samedi 8 Septembre nous étions à la toute première de la fée Kikloche et croyez nous **c'est Le Spectacle !**

**Un show délirant, hilarant et tellement bien joué.** Une histoire bien écrite à la fois drôle mais avec aussi un suspense insoutenable. **Bref un spectacle que Maman on bouge mettrait sans hésitation dans son top 5 si nous en avions un !** Un spectacle joyeux, frais et surtout qui fait rêver !

La mise en scène est ingénieuse, les costumes sublimes et inventifs ! Que dire de plus à part que la fée Clochette et Madonna peuvent aller tranquillement se reposer en vacances car la fée Kikloche est là et assure ! **Foncez y vite, vous passerez un excellent moment en famille et c'est pour tout le monde, petits, grands, filles et garçons !** Bravo à toute l'équipe pour cette belle réussite.